



4 crónica

al Ocio Tolea 3-II-1986 p. 4. 000 189098 Lunes, 03 de Febrero de 1986

Matías Rafide Batarce.

DEL HOMENAJE A MATÍAS RAFIDE POR EL CONS. REG. PERIODISTAS

El siguiente es parte del texto del homenaje que el Consejo Regional de Periodistas, por intermedio del director Carlos Pozo, rindió el sábado último al poeta y escritor, Matías Rafide Batarce:

"Matías Rafide Batarce ... colegiado periodista, que accede como nuevo miembro de número de la Academia Chilena de la lengua, es Hijo Ilustre de Curepto desde 1971. Poeta, crítico y ensayista. Cursó sus estudios en Curicó y Talca. Es pedagogo en Castellano, doctorado en Filosofía y Letras en España, en Filosofía y Letras en España. Catedrático de jerarquía en diversas sedes universitarias del país, ha cumplido becas en España, Italia y Egipto, viajando en constante perfeccionamiento por países de América Latina, Europa y África. Ha obtenido galardones literarios y académicos en Chile y España siendo hoy, a no dudarlo, una de las figuras más representativas del área cultural de la Región del Maule y del medio intelectual chileno. Autor de numerosos trabajos entre los cuales destacan Literatura Chilena, Poetas de la Región del Maule, Poetas Españoles contemporáneos, La Marea, Ritual de Soledad, Itinerario del Olvido, Fugitivo Cielo, El Corazón Transporte, Tiempo Ardiente, El Huesped La Novela Hispanoamericana Actual, Autobiografía minúscula, Introducción a la Poesía Chilena actual, Antevispera, Jorge González, poeta del Maule, Quién es quién en las letras chilenas, y tantas otras que caracterizan la rica producción de este valioso hombre de letras.

Los periodistas de la Región del Maule se enorgullecen también de contar, entre los suyos, con un destacado hombre de letras como lo es Matías Rafide Batarce y que hoy, accede a ese selecto grupo de intelectuales que conforman la Academia Chilena de la Lengua. Dotado también de todas aquellas virtudes propias de un auténtico caballero, lleva sobre sí todo un riquísimo bagaje de conocimientos, de bullicio y permanente actividad y fundamentalmente, de una disposición a la investigación, a la crítica y a la creación literaria.

Como un estudioso de los diversos rubros de la literatura chilena, española y latinoamericana, estamos ciertos que como miembro de número de la Academia de la Lengua, seguirá entregando sus mejores esfuerzos al servicio del intelecto y, por ende, de la cultura nacional.

Vayan también para Matías Rafide las congratulaciones de nuestro Consejo por su reciente designación, y nuestros mejores augurios para que siga en su fecunda senda de crítico y poeta, de ensayista y catedrático, de periodista y amigo".

Del homenaje a Matías Rafide por el Cons. Reg. Periodistas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Del homenaje a Matías Rafide por el Cons. Reg. Periodistas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)